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Официально

ПРОТОКОЛ
Проведения публичных слушаний по вопро-

су рассмотрения проекта Решения Думы Ара-
мильского городского округа «Об утверждении 
«Лесохозяйственного регламента Лесопарка 
Арамильского городского округа на 2011 – 2020 
годы»»

город Арамиль 2 февраля 2012 года
Начало проведения публичных слушаний: 18:00 

часов
Публичные слушания проводятся по адресу: 

Свердловская область, Сысертский район, город 
Арамиль, улица Рабочая, 120А.

На публичных слушаниях присутствовали следу-
ющие члены комиссии:

Председатель комиссии:
Заместитель главы Администрации Арамильского 

городского округа (по городскому и жилищно-ком-
мунальному хозяйству): гарифуллин Р.В.

Начальник Отдела архитектуры и градострои-
тельства Администрации Арамильского городского 
округа: гартман К.В.

гениятов И.г. – лесничий МБУ «Арамильская 
служба заказчика».

Секретарь комиссии:
Архитектор МБУ «Арамильская служба заказчи-

ка»: Бережная И.А.
В МБУ «Арамильская служба заказчика» заявок 

на участие в публичных слушаниях, предложений 
и рекомендаций не поступало. 

Повестка публичных слушаний:
1. Рассмотрение проекта Решения Думы Арамиль-

ского городского округа «Об утверждении «Лесохо-
зяйственного регламента Лесопарка Арамильского 
городского округа на 2011 – 2020 годы»».

Итоги проведенных публичных слушаний:
1. В МБУ «Арамильская служба заказчика» заявок 

на участие в публичных слушаниях, предложений и 
рекомендаций не поступало.

2. Участников публичных слушаний зарегистри-
ровано не было.

Председатель публичных слушаний: замести-
тель главы Администрации Арамильского город-
ского округа (по городскому и жилищно-комму-
нальному хозяйству)

Гарифуллин Р.В. 
Секретарь публичных слушаний: архитектор 

МБУ «Арамильская служба заказчика»
Бережная И.А.

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ СОБРАНИЯ 

ПО СОГЛАСОВАНИЮ МЕСТОПОЛОЖЕНИЯ 

ГРАНИЦЫ ЗЕМЕЛЬНОГО УЧАСТКА

кадастровый инженер квашнин Владимир 

Владимирович(г.арамиль, ул.1 Мая,25) извещает 

о выполнении кадастровых работ по образованию 

земельного участка под строительство многоэтаж-

ного жилого дома, расположенного по адресу: 

г.арамиль, ул.Рабочая,127-а.

Заказчиком  кадастровых работ является Адми-

нистрация Арамильского городского округа.

Собрание по согласованию местоположения гра-

ницы состоится 29 февраля 2012 года в 10 часов 

по адресу: г.арамиль, 1 Мая,12,каб.16.

на собрание приглашаются заинтересованные 

лица, с которыми требуется согласовать границы: 

правообладатели смежных земельных участков в 

г.арамиль,ул.Щорса,45,47,49.

С проектом межевого плана земельного участка 

можно ознакомиться в отделе архитектуры адми-

нистрации аГо (г.арамиль,ул.1 Мая,12,каб.16).

Возражения по проекту межевого плана и требо-

вания по проведению согласования местоположе-

ния границ земельных участков на местности при-

нимаются с 15 февраля по 29 февраля 2012 года 

по адресу: г.арамиль, 1 Мая,12,каб.16.

Глава администрации 
Александр Прохоренко 
встретился с председателями 
уличных комитетов округа. 
На встрече присутствовали 
также заместитель главы 
Руслан Гарифуллин, директор 
АППТБО Сергей Кощеев 
и эколог Алла Лысенко.

Состоялся разговор о благоустрой-
стве, ремонтах, вывозе мусора и  от-
дельных проблемах улиц нашего город-
ского округа. 

Подводя итоги
Для начала подвели итоги работы за 

прошедший год, отчитался здесь Рус-
лан гарифуллин. Работа проделана 
немалая. Велись противопаводковые 
мероприятия, проводился покос тра-
вы. Отремонтирован колодец на улице 
Калинина.На девяти улицах выполнен 
ямочный ремонт. Приведены в порядок 
памятники, убрана территория набе-
режной у храма. Велись работы по лик-
видации несанкционированных свалок. 
Не прекращались мероприятия по от-
лову собак - всего отловлено 102 со-
баки. На семи улицах проведен ремонт 
освещения, на улице Станционной про-
шел капитальный ремонт электросе-
тей, в поселке Светлый смонтировано 
освещение хоккейного корта. Всего за 
год установлено 103 светильника. На 
перекрестке улиц Рабочая – Клубная 
поставлен светофор. Не сидела без дела 
и административная комиссия, было 
составлено и рассмотрено 8 протоко-
лов об административных правонару-
шениях. Прошел месячник чистоты, в 
ходе которого были определены самые 
чистые, красивые дома, их владельцы 
отмечены грамотами. Много внимания 
уделялось озеленению. На улице 1 Мая 
спилено 178 тополей, вместо них по-
сажено 120 декоративных деревьев, на 
центральной площади высажены ку-
старники, розы, голубые ели. Побелено 
около 600 деревьев. На улице Садовой, 
где была заложена аллея, посажено 60 
деревьев и 300 кустарников.

С прицелом на будущее
Поделился Руслан гарифуллин и пла-

нами работы на 2012 год. Планирует-
ся отремонтировать колодец на улице 
Чапаева. Будут осуществлены покосы 
травы, для этих целей из бюджета вы-
делено более полумиллиона рублей. 
Будут очищены от мусора автобусные 
остановки. Продолжатся работы по 
ликвидации несанкционированных 
свалок и отлову собак. Большой объ-
ем работ запланирован по озеленению 
улиц. Будет спилено 20 тополей на ули-
це Пролетарской. Еще 80 деревьев спи-
лят в соответствии с заявками граждан. 
На основании заявок жителей разрабо-
тана программа развития уличного ос-
вещения. Будет установлено 114 новых 
светильников. 

Услышать друг друга
Председатели уличных комитетов 

внимательно выслушали отчет и планы 
администрации на будущее. 

«А теперь мы хотели бы послу-
шать ваши замечания, и с их учетом 
внести поправки в наши планы. Для 
этого мы и собрались», - сказал глава 
округа Александр Прохоренко. 

Председатели за словом в карман не 
полезли, засыпали вопросами органи-
заторов встречи: 

- Когда отремонтируют колодцы на 
улице Калинина?

- Почему не утепляются колонки?
- Когда сделают кюветы?
- Почему нет освещения на улице 

Щорса? Кто будет косить бурьян?
Нерешенных проблем накопилось 

много, на некоторые вопросы ответ 
был дан здесь же. Сообщили, что ско-
ро начнется ремонт дворов, будут за-
асфальтированы въезды в них, средства 
для этого уже выделены. Планируется 
произвести ремонт на улице Ленина. 
Невозможно убирать придорожный 
мусор и косить траву на всех обочинах, 
эта работа ведется только на основных 
улицах. Установкой дорожных знаков 
и «лежачих полицейских» занимается 
«Арамильская служба заказчика», по-
этому с этими проблемами лучше обра-
щаться туда, напрямую. Пользуясь слу-
чаем, задавали вопросы не «по теме»: 
просили открыть дополнительное по-
чтовое отделение, возмущались тому, 
что в Арамили нет постоянно работаю-
щего ЗАгСа. 

« Мы пришли посоветоваться с 
вами, - подвел итоги глава округа. - 
Хотели выслушать ваше мнение, 
узнать болевые точки. Все высказан-
ные вами поправки будут включены 
в план работ на этот год. А что-
бы все это не осталось на бумаге, а 
действительно было воплощено в 
жизнь, предлагаю встретиться еще 
несколько раз. Во-первых, весной, по-
тому что, возможно, появятся еще 
дополнения в план работ, во-вторых, 
в конце лета, чтобы обсудить, что и 
как было сделано».

С этим согласились все председатели 
уличных комитетов.    

Красные уходят
 Еще одним вопросом повестки дня 

стала новая система оплаты и вывоза 
мусора по частному сектору. 

- Сколько денег вы тратите в месяц 
на покупку красных мешков? – спро-
сил у собравшихся директор МУП 
«АППТБО» Сергей Кощеев.

Судя по ответам председателей коми-
тетов, в среднем на одну семью выхо-
дит от 50 до 100 рублей. 

«В марте в квитанциях «Свердловэ-
нергосбыта» появятся начисления за 
вывоз мусора для всех жителей част-
ного сектора. На каждый дом будет 
начислена сумма 72 рубля в месяц, 

- рассказал Сергей Кощеев. – Как раз 
столько, сколько все и платят сейчас, 
покупая мешки. Жителям многоквар-
тирных домов начисляют тоже по 
72 рубля, но на каждого человека. Так 
как по санитарным нормам частни-
ков образуется меньше мусора, чем у 
жителей квартир».

 По словам Сергея Петровича, каж-
дый производит мусор, исключений 
нет. И его необходимо убирать, вывоз-
ить, перерабатывать. А работу эту нуж-
но оплачивать. Вот здесь и возникают 
проблемы: платят только жильцы мно-
гоквартирных домов, а частники опла-
чивать вывоз мусора не хотят. МУП 
«АППТБО» перепробовало разные 
способы, чтобы решить эту проблему. 
Самым скандальным стал эксперимент 
с красными мешками, история с кото-
рыми даже вышла за пределы нашего 
округа. Однако все закончилось безре-
зультатно. К тому же жители настояли, 
чтобы мусорные контейнеры, кото-
рые убрали по всему городу, вернули 
на место. Да и грязь в городе надоела 
всем. Поэтому и решили избавиться от 
проблемы раз и навсегда. И, похоже, 
не ошиблись. Председатели уличных 
комитетов без возражений восприняли 
новую форму оплаты. 

«Это будет самым правильным 
решением, - считает Сергей Кощеев. - 
Контейнеры будут стоять на своих 
местах, мешки в них можно выбра-
сывать любого цвета. Вывоз мусора 
из частного сектора будет произво-
диться еженедельно. Если у кого-то 
остались красные мешки, пусть при-
ходят и сдадут их, мы вернем день-
ги».

Напоследок. Эскиз 
не понравился

 В заключение глава округа пред-
ставил собравшимся эскиз памятника, 
который собираются установить в Ара-
мили. Памятник должен быть посвя-
щен работникам фабрики, ткавшим в 
годы войны шинельное сукно для бой-
цов Советской армии. Первый эскиз, 
разработанный екатеринбургским сту-
дентом, принят не был. Все единоглас-
но решили, что он не отражает идеи, 
которая должна быть заложена в мону-
менте. 

▀ Лариса УшАКоВА       

ЕщЕ раз о мусорЕ
Дела насущные


